

令和3年 4月23日 令和3年度 第 2 号 発行:拓桃支援学校

TEL 022-391-6551



進級・ご入学おめでとうございます



小学部2年生から6年生の皆さん,中学部2年生,3年生の皆さん進級おめでとうございます。そして, 保護者の皆様,お子様の進級おめでとございます。

コロナ禍の情勢が続いていますが、今年度は予定どおりに令和3年度をスタートすることができました。4月8日(木)には、小学部15名、中学部12名の児童生徒が、令和3年度第1学期始業式に臨みました。一つ学年が上がり、緊張した面持ちの中にも新しい学年の先生方との出会いに、わくわくした気持ちが子供たちの表情に表れていました。

また,9日(金)には,小学部2名,中学部2名の児童生徒の入学式を行い,新たに4名の仲間を迎えました。残念ながら在校生は参加できませんでしたが,小学部,中学部それぞれに心のこもったお迎えの言葉や歓迎の言葉を映像で準備し,新入生への歓迎のメッセージとして伝えました。新入生の児童は,小学部のメッセージと「きらきら星」の演奏に耳を傾け,笑顔を見せていました。また,中学部2年生の代表生徒が歓迎のメッセージを伝えました。中学部2名の新入生からは,「僕らは,互いに学び合い」「成長していくことを誓います。」と力強い誓いの言葉の発表がありました。



第50回入学式



小学部1年生を迎える会:録画映像を活用して



在校生からの歓迎のビデオメッセージ



中学部集会:中学部始動!!

| 授業のひとコマ

新型コロナウイルス感染予防のために制限がある学校生活が続いていますが、「どうしたらできるか」の視点で代替活動の工夫やICTを活用し学習活動の充実に努めています。





【中学部】

中学部3学年の修学旅行は中止となりましたが、庄内地方の歴史や文化について調べたり、修学旅行で予定していた活動を学校の中で体験したりしました。体育館のくらげ水族館やオランダせんべい作りと山形を満喫しました。



春爛漫!今年もきれいな桜が 満開となり,学級活動でお花見を しました。

体育の授業では,「ボッチャ」 を行いました。体を動かし,リフ レッシュ!





お知らせ

- (1) 緊急時に備え, 「すぐメール」のテスト配信を4月30日(金)に行います。まだ、登録をされていない場合は、9日に郵送いたしました「すぐメール」の登録について(お願い)をご確認いただき、登録をお願いします。
- (2) こども病院の外泊制限の期間中は、<u>ご家庭へのお便り等を**郵送にて隔週で**お届けいたします</u>。なお、次回7日は個別面談日となりますので、面談予定のご家庭には直接お渡しいたします。 面談の予定がないご家庭のみ郵送させていただきます。
- (3) 宮城県の事業として「**居住地校学習」**が実施されています。居住地の小・中学校の児童生徒と共に 学ぶことをとおして、学校生活の充実や社会参加の促進を目的としています。また、本校ではお子 さんが安心して前籍校へ移行するための機会としても位置づけています。<u>今年度は、コロナ禍によ</u> りオンラインや手紙、ビデオレターなどの間接交流が中心となります。ご希望される保護者の方は、 担任までご相談ください。

5月の行事予定

5月7日(金)は、個別面談日となります。限られた時間ではありますがご家庭と学校との 情報交換の貴重な機会となりますので、よろしくお願いいたします。



111 1211 1211 2	THE THE THE STATE OF THE						
月	火	水	木	金	土		
						2	
3 憲法記念日	4 みどりの日	5 こどもの日	6 視力·聴力検査	7 午前限 個別面談	8	9	
10	11	12	13 尿検査二次 小:ALT 来校	4 尿検査二次 眼科検診 0:00~	15	16	
17若葉会選挙 立会演説会·投票	18	19	20	21	22	23	
24 若葉会選挙開票 選挙管理委員会	25	26	27 全国学力· 学習状況調査 (小6,中3) 中:ALT 来校	28 整形外科検診 10:00~ 小:朝ピーチタイム	29	30	

31耳鼻科検診 10:00~

※この予定は、4月20日(火)現在のもので、変更になる場合があります。なお、感染状況により 学校の対応に変更が生じる場合には、改めてお知らせいたします。